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Botucatu, 02 de abril de 2024.

Ilmo. Sr.

DD. Presidente da Câmara Municipal

Botucatu-SP

José Gustavo Celestino de Campos, Secretário Municipal de Educação, vem perante Vossa

Excelência, em atenção ao respeitável Requerimento nº 142, aprovado em Sessão Ordinária de 18/03/24,

de autoria do vereador Cula — PSDB que solicita implantação de mais uma escola de Educação especial

devido à grande procura por vagas.

Informo que o município possui duas unidades de atendimento exclusivo para alunos com

deficiência, a demanda reprimida mencionada pelo nobre vereador, não justifica a abertura de uma nova

unidade, hoje se faz necessário um trabalho em conjunto entre família, EMEE Nair Peres Sartori, APAE e

sociedade civil, esforços em relação às terapias, recursos estes necessários e fundamentais para evolução

e qualidade de vida deste público.

Em tempos de inclusão. igualdade e equidade, abrirmos uma nova unidade exclusiva vem na

contramão de uma sociedade que visa o direito de todos.

Diante desses argumentos, informo que faremos estudos para quantificar os relatos mencionados

por este nobre vereador e ofertar possibilidades adequadas à realidade de cada aluno.

Respeitosamente, 


